



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4749
Ciudad Universitaria, 2 de junio de 2023

Firman convenio de colaboración para iniciar comedor universitario

Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y César Alejandro González Mejía, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), firmaron un convenio de colaboración para iniciar los trabajos de diseño y construcción del comedor universitario.

Urquiza Beltrán informó que son tres millones de pesos la inversión para este proyecto, además de los recursos de equipamiento que serán gestionados por la FEUM, con una meta para finalizar la construcción en el mes de agosto.

El rector, informó que el diseño del comedor contempla que esté ubicado frente al Polideportivo 1, donde se encuentra el monumento del águila, y será un espacio que cumplirá con los criterios arquitectónicos e higiénicos señalados por expertos en nutrición, en donde incluso, las y los estudiantes de Nutrición o Turismo, podrán realizar sus prácticas profesionales.

Gustavo Urquiza agregó que está en negociaciones el esquema administrativo del comedor universitario, luego de analizar cómo operan otros comedores en universidades públicas.

Por su parte, César Alejandro González Mejía, agradeció la disposición de la administración central por su apoyo a los estudiantes para cumplir con este compromiso, así como a la Facultad de Arquitectura por el diseño del proyecto arquitectónico.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia